

MÉDITATION

Jésus appelle et envoie des pauvres.

Rien dans les mains, rien dans les poches, tout dans le cœur et sur les lèvres : ainsi Jésus appelle les Douze et les envoie deux par deux avec les mêmes pouvoirs que lui, guérir, chasser les esprits mauvais.

Un seul conseil : goûter l'hospitalité de celui qui accueille. Il en va de même pour nous aujourd'hui. Il ne s'agit pas de « tracter », de faire du porte à porte, mais de demeurer chez celui qui reçoit (comme André et l'autre disciple de Jean Baptiste, le premier soir chez Jésus).

C'est la vie commune qui rend plausible le message : c'est aussi au signe de l'unité de ces deux compagnons-là que ce monde se convertira ...

L'amour au quotidien, voilà ce que tu attends, Seigneur, de notre communauté pour que d'autres aient le désir de la rejoindre et de te connaître.



Bernard Queruel
Curé à La Villette-Paris
Aumônier du mouvement Sève
Extrait de la revue Panorama - Juillet 2012